

# 学校通信 6月号

平成27年6月1日(月)

## 尼崎市立園田東小学校

尼崎市東園田町8丁目7番地  
Tel 6491-9253 Fax 6491-9331



### 「優しさ」と「厳しさ」

校長 大石 温子

梅雨の季節を迎え、紫陽花のつぼみが膨らみ、色づき始めました。

5月22日(金)に実施いたしました授業参観並びにPTA総会にはたくさんの方々のご来校くださり、子どもたちを温かく見守っていただきました。誠にありがとうございました。今後とも学校行事へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、これから雨が多くなってきます。子どもたちにとっては、雨は憂うつなものでしょうが、草や木の生長にとってはなくてはならないものです。しかし、雨ばかり降っていれば、植物は根が腐って育ちません。逆に、晴れの日ばかりでも、水分がなくなって枯れてしまいます。よく晴れた日と雨の日が、どちらもちょうどいいバランスで繰り返されることで、幹や枝は大きくなり、葉は勢いよく生い茂ります。

このように、植物の生長には反対のもの同士が必要です。子どもたちも同じではないでしょうか。子どもたちの「心」の成長にも、雨と晴れのようにまったく反対のものが 필요합니다。それらは、「優しさ」と「厳しさ」です。子どもたちは、「優しさ」だけでは甘えが出たり、わがママが出たりして、よい心は育ちません。また逆に、「厳しさ」だけでも気持ちがいじけたり、いらいらしたりして、よい心は育ちません。

子どもたちは、一日の学校生活や家庭生活のなかで何回かほめられたり、注意されたりする機会があると思います。その時に、優しくほめたり、厳しく注意したりすることが一番必要です。厳しく叱ったり、指摘したりした後でも、なぜ注意されたのかを気づくようになれば、そのことをほめることも大切です。

子どもたちは、時々間違いを起こすこともあるかもしれませんが、その時に、厳しく注意されたり、優しくほめられたりすることによって、的確な判断ができる人に成長していきます。

このようなことを繰り返し経験することにより、子どもたちは社会の一員として、自覚をもった人間に成長していくのだと思います。「優しさ」と「厳しさ」、子育てについて考えさせられます。

耐震補強工事につきましては、以前からお知らせしておりますように、夏休み中に体育館の耐震補強工事が終わる予定です。運動場に建てられている新校舎は、現在のところ、順調に工事が進んでいます。工事の期間、子ども達の教育活動にも不便な点は出てきますが、子ども達の命、安全に勝るものはありません。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 引き渡し訓練にご参加ください。

災害は、いつ、どこで、どんな時に起こるかわかりません。19日(金)には、引き渡し訓練を予定しております。災害時に、お子様を確実に保護者の皆様に引き渡す大切な訓練です。お忙しいとは存じますが、ぜひ、ご参加ください。そして、いざという時に、ご家族一人一人が自分自身の命を守ることができるよう、災害時の対応について、ご家庭で話し合いの機会をもっていただきたいと思います。

### 感謝の気持ちでいっぱいです。

- 1, 戸の内の歩道橋に横断幕が張られました。道路には五体の「飛び出し坊や」くんが出現しました。地域の方々が園田東小学校の子どもたちが、交通事故に遭わないようにと願って作っていただきました。交通ルールをしっかり守りましょう。
- 2, 学校の小運動場に突如、「時計」が出現しました。校務員さんの手作り時計です。耐震工事のため体育の授業や遊び時間は小運動場で過ごすことが多くなりました。時計がないと不便だろうと子どもたちのために作っていただきました。時間をしっかり守りましょう。

### 6月行事予定

- 1日(月) 学校朝会
- 2日(火) 歯科検診(た・1~3年)
- 3日(水) 歯科検診(4~6年)
- 5日(金) プール清掃(5・6年)  
環境モデル都市あまがさき探検事業(4年)
- 11日(木) なかよし活動
- 18日(木) 児童集会(計画委員会)
- 19日(金) オープンスクール、東小 Festival⑤⑥  
引き渡し訓練
- 22日(月) 水泳指導開始 クラブ活動⑥  
オープンスクール
- 23日(火) オープンスクール、自転車教室
- 25日(木) 環境体験学習(3年)
- 29日(月) 委員会活動⑥
- 30日(火) 月末清掃



今年は、6月22日が夏至にあたります。1年間の中で、お昼の長さが一番長い日とされています。これから6月22日までは、日が長く、子どもたちにとっては遅くまで外で遊びたい時期です。しかし、ご家庭での帰宅時間の約束をきちんと守って、事故やけがにあわないよう気をつけていただきたいと思います。

### ☆6月の生活目標

ろう下・階段は右側を静かに歩こう

### ☆お知らせ

安全管理員の 片山 通夫 さんが、

5月をもって辞められることになりました。片山さんは18年間に渡って、園田東小学校の子どもたちの安全を見守っていただきました。朝のあいさつ運動では、「ボブおっちゃん」と子どもたちから声をかけられ、大きな声で「おはよう。今日も元気か?」と話し、子どもたちとよくじゃんけんをしておられました。

一番感心したことは、子どもたち一人一人の名前を完璧に覚えておられることでした。「18年の間にたくさんの子もたちと出会ってきました。子どもたちが幸せに元気に成長していってくれることが一番の望みです。」といつも楽しそうに話されていたことを忘れることはできません。片山さん、いつまでもお元気でいてください。今まで本当に有り難うございました。

